

su territorio, en el pueblo de Thna Thnong, distrito de Rumduol, provincia de Svay Rjeng. Dicho ataque produjo las siguientes pérdidas del lado camboyano: dos muertos, un guardia provincial llamado Puth Tiek y un elemento de las fuerzas nacionales de defensa llamado Ek Hoeu; un herido grave, llamado You Min, perteneciente a las fuerzas nacionales de defensa, y fueron arrebatados dos fusiles.

El 19 de abril de 1968, hacia las 20 horas, un grupo de soldados de las fuerzas armadas sudvietnamitas entabló combate con una patrulla mixta khmer a más de 1.000 metros al interior del territorio camboyano, en el distrito de Koh Thom, provincia de Kandal, a unos 4 kilómetros al oeste de Kaam Samnar Krom. La patrulla khmer sufrió las siguientes pérdidas: un miembro de las fuerzas nacionales khmers de defensa muerto; un soldado gravemente herido; otros 3

miembros de las fuerzas nacionales khmers de defensa heridos, uno de ellos gravemente.

El Gobierno Real de Camboya protestó enérgicamente contra estas nuevas incursiones y agresiones premeditadas cometidas por las fuerzas americano-sudvietnamitas contra pacíficos campesinos khmer y contra las fuerzas camboyanas de defensa, y exigió que los Gobiernos de los Estados Unidos de América y de la República de Viet-Nam pongan término a estos criminales, den libertad inmediata a los campesinos raptados, e indemnicen a las familias de las víctimas.

Le agradecería que haga distribuir el texto de esta carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) HUOT Sambath  
Representante Permanente de Camboya  
ante las Naciones Unidas

## DOCUMENTO S/8573

Carta, de fecha 3 de mayo de 1968, dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el representante de Camboya

[Original: francés]  
[6 de mayo de 1968]

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, y como continuación de mi carta de 8 de abril de 1968 (S/8538), tengo el honor de comunicar a usted lo siguiente, para información del Consejo de Seguridad.

El 31 de marzo de 1968, hacia las 15 horas, unos cincuenta soldados tailandeses armados, dispararon contra un grupo de fuerzas nacionales khmers de defensa que efectuaban una patrulla de vigilancia de frontera, en un lugar situado a 4.500 metros al noroeste de la aldea de Kauk Romiet, en el *srok* de Thmar Puok, provincia de Battambang, y a unos 1.300 metros al interior del territorio de Camboya. Estos soldados tailandeses no se retiraron a Tailandia más que después de un intercambio de disparos que duró media hora. Las fuerzas nacionales khmers sufrieron un muerto y un herido.

El 2 de abril de 1968, hacia las 11.40 horas, unos cincuenta soldados tailandeses dispararon contra otra

patrulla camboyana, cerca del mismo lugar, a 4.000 metros al noroeste de la aldea de Kauk Romiet, y a unos 2.000 metros al interior del territorio khmer.

No se retiraron a Tailandia más que después de 45 minutos de intercambio de disparos. La patrulla khmer perdió a uno de sus elementos, que cayó muerto en el lugar, y fue arrebatado un fusil.

El Gobierno Real de Camboya presentó una enérgica protesta contra estas nuevas incursiones de las fuerzas militares tailandesas, seguidas de agresión dentro del territorio de Camboya, y exigió al Gobierno real de Tailandia que ponga fin a las mismas inmediatamente.

Le agradecería que haga distribuir el texto de esta carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) HUOT Sambath  
Representante Permanente de Camboya  
ante las Naciones Unidas

## DOCUMENTO S/8574

Carta, de fecha 3 de mayo de 1968, dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el representante de Camboya

[Original: francés]  
[6 de mayo de 1968]

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de informar a usted de que, según la prensa internacional, la National Aeronautics and Space Administration (NASA) tiene bajo estudio, a petición del Departamento americano de Defensa, un proyecto que consistiría en colocar en órbita un satélite-espejo de 600 metros de diámetro que reflejaría la luz solar sobre la superficie de la tierra, iluminando de esta manera una zona de 100.000 km<sup>2</sup> con una fuerza luminosa doble de la que tiene la luna llena. Los Estados Unidos intentarían utilizar, según dichas informaciones, el primer satélite-espejo para iluminar la noche en un vasto territorio de Viet-Nam en beneficio de sus tropas.

Este satélite-espejo, si se utilizase en Viet-Nam, no dejaría de producir funestas consecuencias sobre las cosechas y sobre la vida humana de los países vecinos, entre los que se cuenta Camboya.

El Gobierno Real de Camboya ha presentado una solemne protesta contra tal proyecto, que denota una cínica belicosidad, y pide que el Gobierno de los Estados Unidos renuncie a dicha empresa.

Le agradecería que haga distribuir el texto de esta carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) HUOT Sambath  
Representante Permanente de Camboya  
ante las Naciones Unidas